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令和６年第５回守山市教育委員会（定例会）会議録 

 

 

 

○ 日  時  令和６年５月 30 日（木） 

開会時刻 午後１時 30 分 

閉会時刻 午後２時 10 分 

 

○ 場  所  守山市役所２階 防災大会議室 

 

○ 出席委員等   教育長 辻󠄀 本 長 一 

          委 員 福 田 正 悟        委 員 𠮷 田 郁 雄                

 委 員 里 内   緑    委 員 髙 倉 直 子 

 

○ 説 明 員 

 教育部長        飯 島 秀 子   教育部理事        小 川 靖 子 

教育部次長       神 藤 高 敏    教育部次長         池 田  あづさ 

    教育総務課長       寺 畑  学   学校教育課長        岡 田 伊津子 

    学校教育課教職員担当課長 大 崎  寿   こども政策課長    井 上 紀 彦 

保育幼稚園課長     遠 山 純 一  保育幼稚園課幼保指導担当課長  吉 澤 有 里 

  社会教育・文化振興課長 正 江 茂 文  図書館長              松  本  孝  子 

図書館副館長     西 村 克 子 
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 （開会：午後１時 30 分） 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

里内委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 只今、定足数に達しておりますから、これより令和６年第５回教育委

員会定例会を開会いたします。 

 では、これより本日の議事日程により進めます。 

日程第１、令和６年第４回教育委員会会議録の承認についてをご覧くだ

さい。こちらにつきまして、ご意見等はございませんか。 

 それでは、無いようでございますので、令和６年第４回定例会の会議

録は、異議がないものとして、承認いたします。 

 次に、日程第２、教育長の業務報告をいたします。 

会議資料の２ページをご覧ください。 

  

 【教育長 業務報告】 

 

 只今の業務報告につきまして、ご質問等ございませんでしょうか。 

 

 人事主事訪問が終了し、本年度の教員定数について、教員不足からス

タートしたのか、それとも各校定数確保できたのか、教えていただきた

い。 

 

 県費負担教職員につきましては、欠員なくスタートをさせていただい

ております。今年度は、例年以上に産育休等以外の講師で補充しなけれ

ばならない枠を県のほうが少なく設定をされたことから充足されてい

ます。 

 本市独自に進めます小学校１年生から３年生までの 32 人程度学級の

編成を実施するにあたっては、市費講師が一部充足されないため、非常

勤講師を配置して、きめ細やかな指導に努めているところでございま

す。 

 

 他にございませんか。 

 無いようでありますので、これで教育長の業務報告を終ります。 

 これより、日程第３、審議事項に入ります。 

 それでは、まず議第 17 号「令和６年度守山市一般会計補正予算（第
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関係課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

こども政策課長 

 

教育長 

 

𠮷田委員 

 

こども政策課長 

 

 

𠮷田委員 

 

 

 

こども政策課長 

１号）のうち教育委員会所管の予算案に関する意見について」の件を議

題と致します。議件について、関係課長から順次、提出議案の説明を求

めます。 

 

 【関係課長が資料により説明】 

 

 では、只今の関係課からの説明につきまして、ご質問等ございません

か。 

 では、無いようでございますので、お諮りをしたいと思います。議第

17 号については、原案のとおり同意することにご異議はございません

か。 

 

 【異議なしの声あり】 

 

 ご異議なしと認めます。 

 よって、本件は原案のとおり同意することに決しました。 

 次に、議第 18 号「守山市特定教育・保育施設および特定地域型保育

事業の運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例案に関す

る意見について」の件を議題と致します。議件について、こども政策課

長から提出議案の説明を求めます。 

 

 【こども政策課長が資料により説明】 

 

 只今の説明について、ご質問等ございませんでしょうか。 

 

 参考に保護者のインターネット利用率を教えていただきたい。 

 

 そのデータは現在持ち合わせておりませんので、明確なお答えはしか

ねる状態ですが、機会がありましたら調査したいと思っております。 

 

 紙媒体での手続きを残すということは、インターネット利用できない

方も一定数いるということですね。規程上はあるが、インターネット利

用できる方は紙媒体での手続きはしないという理解でよろしいか。 

 

 そのとおりですね。紙媒体または電磁的記録媒体どちらか選択してい
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𠮷田委員 

 

 

 

こども政策課長 

 

 

 

 

福田委員 

 

𠮷田委員 

 

 

こども政策課長 

 

𠮷田委員 

 

教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

ただけるような形です。 

 

 年配の方は難しいかもしれませんが、多くの世帯にパソコンやルータ

が設置されているのであれば、今後は紙媒体の廃止も含め、紙媒体から

のオンライン手続きへの移行推進を検討いただけたらと思います。 

 

 そうですね。そういうお考えもあるかとは思います。紙媒体の廃止は

今後検討する可能性はあるかもしれませんが、今回は国の基準に沿って

条例改正をさせていただいておりますので選択という形を取らせてい

ただいております。 

  

 国の基準に準じた改正ということですね。 

 

 基準上は選択肢があったとしても、結果的に 100％オンライン手続き

を選択されたということも有り得るということですね。 

 

 おっしゃるとおりでございます。 

 

 参考に何％が紙媒体を選択されたか、後ほど教えていただきたい。 

 

 他、ございませんでしょうか。 

 無いようでありますので、これで質疑を終わり採決を致します。 

 お諮りします。議第 18 号については、原案のとおり同意することに

ご異議ございませんか。 

 

 【異議なしの声あり】 

 

 ご異議なしと認めます。 

 よって、本件は原案のとおり同意することに決しました。 

 次に、議第 19 号「守山市情報公開審査会委員の委嘱に係る意見につ

いて」の件を議題と致します。議件について、教育総務課長から提出議

案の説明を求めます。 

 

 【教育総務課長が資料により説明】 
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教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

 

社会教育・文化

振興課長 

 

教育長 

 

 

 

教育研究所長補

佐 

教育長 

 

 

 

事務局 

 只今の説明について、ご質問等ございませんでしょうか。 

 無いようでありますので、これで質疑を終わり採決を致します。 

 お諮りします。議第 19 号については、原案のとおり承認することに

ご異議ございませんか。 

 

 【異議なしの声あり】 

 

 ご異議なしと認めます。 

 よって、本件は原案のとおり承認することに決しました。 

 これで審議事項を終ります。ありがとうございました。 

 次に、日程第４、報告事項に移ります。 

 まず、「令和６年度守山市就学支援委員会委員の委嘱について」を、

学校教育課長から説明を求めます。 

 

 【学校教育課長が資料により説明】 

 

 只今の説明に対し、ご質問等ございませんか。  

 無いようでありますので、次に、「令和６年度守山市青少年問題協議

会委員の委嘱について」を、社会教育・文化振興課長から説明を求めま

す。 

 

 【社会教育・文化振興課長が資料により説明】 

 

 

 只今の説明に対し、ご質問等ございませんか。  

 無いようでありますので、次に、「令和６年度守山市教育研究所運営

委員会委員の委嘱について」を、教育研究所長補佐から説明を求めます。 

 

 【教育研究所長補佐が資料により説明】 

 

 只今の説明に対し、ご質問等ございませんか。 

 無いようでありますので、事務局の方で、他に報告事項はございませ

んか。 

 

 ございません。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

𠮷田委員 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

事務局 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 では、これで報告事項を終ります。 

 次に、日程第５、その他事項に移ります。 

 会議資料７ページからの「寄付採納一覧について」、「教育委員会関係

行事等について」、「教育委員会の日程等について」の説明は省略いたし

ますが、この件についてご質問等ございませんでしょうか。 

 無いようでありますので、事務局の方で、その他、ございませんか。 

 

 【学校教育課長が守山市学習用情報端末等貸与要綱について説明】 

 

 只今の件について、ご質問等ございませんか。 

 

 自宅にルータを設置されている家庭が増え、市からの貸与数が減って

いるため、その分市の負担も減ったということですね。 

 

 はい。 

 

 他にございませんか。 

 無いようでありますので、事務局の方で、その他、ございませんか。 

 

 ございません。 

 

 それでは、これでその他事項を終ります。 

 これをもちまして、本日の議事日程は全て終了致しました。 

 それでは、次回、令和６年第６回守山市教育委員会定例会は、６月 25

日（火）午後１時 30 分から守山市役所防災会議室にて開催しますので、

委員の皆様、よろしくお願い致します。 

  

 [閉会 午後２時 10 分］ 

 


